

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh didapati kesimpulan sebagai berikut:

1. Program yang dilakukan untuk meningkatkan profesionalisme guru adalah melakukan kegiatan workshop untuk para guru secara berkala, mengadakan pertemuan atau rapat kerja dengan semua dewan guru, mengutus guru untuk mengikuti kegiatan workshop diluar sekolah SMKS YPK Medan, mengutus guru mengikuti workshop maupun pelatihan-pelatihan pada tingkat nasional, melakukan evaluasi keterlaksanaan workshop yang telah diikuti, melakukan kegiatan supervisi secara berkala kepada guru-guru serta dalam upaya peningkatan dan pengembangan sekolah, lalu pengadaan reward kepada guru-guru yang berprestasi untuk dijadikan pelecut semangat bagi guru yang lain.
2. Pelaksanaan program yang dilakukan kepala sekolah dalam meningkatkan profesionalisme guru di SMKS YPK Medan yaitu kepala sekolah sebagai manajer berawal dari perancangan dan rapat kerja yang telah dilakukan dan dicapai melalui kerjasama dengan beberapa bidang usaha untuk penambahan keahlian dibidang tertentu seperti bidang usaha dan industri juga lebih ditekankan terhadap pengembangan pelatihan ITterlebih di kondisi sekarang terkait pembelajaran daring serta semua stakeholder yang turut memberikan andil dalam upaya peningkatan kualitas pendidikan disekolah.
3. Kendala yang dihadapi dalam meningkatkan profesionalisme guru melalui program yang disiapkan adalah ketika pandemi covid 19 yang melanda

Indonesia, kondisi pada masa pandemi covid 19 menjadi salah satu hambatan karena kegiatan-kegiatan yang sudah terencana tertunda berkenaan dengan peraturan pemerintah yang menerapkan kebijakan-kebijakan dalam menanggulangi covid 19. Program yang seharusnya terimplementasi secara berkala dengan baik dari waktu ke waktu mengalami kendala menyusul pemberlakuan kebijakan-kebijakan dari pemerintah pusat dan pemerintah daerah untuk menekan angka covid 19 di Indonesia. Lockdown dan PSBB serta yang paling terbaru adalah pemberlakuan PPKM menjadikan alasan untuk kepala sekolah untuk mencari cara lain agar tetap dapat menjalankan aktivitas kegiatan peningkatan profesionalisme guru walaupun dimasa pandemi covid 19.

#### **B. Saran**

1. Kepala sekolah diharapkan dapat meningkatkan profesionalisme guru serta semangat guru untuk meningkatkan kualitas profesionalisme guru melalui program yang lebih beragam lagi serta dengan arahan yang membangkitkan minat guru untuk sadar akan pentingnya profesionalisme guru bagi kualitas pendidikan.
2. Kepala sekolah Diharapkan meningkatkan kegiatan-kegiatan yang dapat menumbuhkan rasa bangga menjadi guru sehingga hal itu dapat meningkatkan daya minat serta motivasi guru dalam mengajar dan mengejar profesionalisme.
3. Diharapkan kepala sekolah lebih meningkatkan peran serta warga sekolah atau semua stakeholder serta masyarakat sekitar dalam kegiatan-kegiatan yang menunjang mutu sekolah yang lebih baik.

### C. Kata Penutup

Dengan mengucapkan rasa syukur Alhamdulillah kepada ALLAH SWT, yang telah menganugerahkan rahmat, hidayahnya serta bantuan pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini walau dalam bentuk yang sederhana.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna baik dari pengaturannya maupun dari segi bahasanya jauh dari kesempurnaan, namun ini semua merupakan usaha maksimal penulis. Dalam hal ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak/Ibu Dosen yang telah berpartisipasi membimbing dan membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini belum maksimal, penulis merasa banyak sekali kekurangan dalam penulisan skripsi ini, semua ini bukanlah hal yang penulis sengaja, untuk itu saran dan kritik yang sifatnya membangun sangat penulis harapkan.

Jika terdapat kejanggalan dan kesalahan terlebih dahulu penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya, semoga skripsi ini bermanfaat akhir kata penulis mendoakan agar kita selalu dalam lindungan ALLAH SWT, Aamiin Ya Robbal Alamin.